

vêtement de dimanche pour l'utiliser là où il fait... Comme quand on va à une fête très importante, que ce soit d'avocats ou de médecins, et ainsi de suite, où ils placent le nom de cette personne ; et, alors, il apparaît que le vêtement de cette personne porte un nom : le nom de celui qui est dans ce vêtement.

<sup>208.</sup> Et le Seigneur Jésus-Christ pour le temps de la fin, conformément à la promesse d'Apocalypse 19, dit qu'Il montera un cheval blanc comme neige, ce qui représente la Parole incarnée dans un homme, dans le dernier messager qu'Il aura sur la Terre pour être dans cette brèche entre Dieu et les hommes, pour lui apporter de la part de Dieu toute la révélation divine que l'être humain a besoin de connaître ; pour que, ainsi, il sache quoi faire et quoi comprendre du Programme de Dieu pour ce temps.

<sup>209.</sup> Et beaucoup de personnes le verront ; mais elles ne le verront pas si elles ne peuvent pas voir derrière le voile, derrière le vêtement qui est là, celui qui a fait la promesse ; mais le vêtement n'est pas celui qui a fait la promesse, mais celui qui a ce vêtement.

<sup>210.</sup> Ainsi, alors, nous comprendrons que Dieu s'est toujours voilé dans la chair humaine pour accomplir Ses promesses. Pour accomplir la promesse de chaque âge, Il s'est voilé dans le messager de chaque âge. Pour accomplir la promesse de chaque dispensation, Il se voile dans la chair humaine dans le messager de chaque dispensation ; et il proclame le Message de cette dispensation qui commence, qu'il introduit, et il introduit aussi le Nom que Dieu utilisera dans cette nouvelle dispensation.

*Imprimé à Porto Rico*

ÉTUDE BIBLIQUE #203 – DIMANCHE 15 MAI 2022  
**THÈME : LE MYSTÈRE DE LA TROMPETTE DU JUBILÉ**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Jeudi 21 août 1997*  
*Zacatecas, Mexique*

**Écriture de base : Lévitique 25:8-13**

**LE PROJET DU CRÉATEUR POUR L'HOMME**

*Dr. William Soto Santiago*  
*Dimanche 4 mai 2008*  
*Quito, Équateur*

Depuis le temps de la mort de Christ jusqu'à présent, on a vécu des temps de fêtes hébraïques étant accomplies prophétiquement en faveur de l'homme, de l'être humain.

Nous trouvons aussi, avec la résurrection de Christ, la Fête de la Gerbe agitée étant accomplie et cette Gerbe agitée offerte : Christ étant offert à Dieu ; et ensuite, 50 jours après la résurrection de Christ, ça correspond à la fête de la Pentecôte. Le 50<sup>e</sup> jour, c'était l'achèvement de ces sept semaines qu'on réalisait au milieu du peuple hébreu ; et, le jour de la Pentecôte, le Saint-Esprit est venu sur 120 croyants en Christ ; et la fête du jour de la Pentecôte s'est accomplie là, au milieu des croyants en Christ.

C'est-à-dire que dans des fêtes hébraïques se sont matérialisés des événements prophétiques du Programme ou du Projet Divin avec l'être humain.

Christ ne leur a pas dit que ce serait le 50<sup>e</sup> jour que le Saint-Esprit viendrait, mais Christ le savait. Mais il ne convient pas quelquefois d'en dire le jour exact ; parce que certaines personnes, si on leur en dit le jour ou l'heure exacte, elles vont faire d'autres choses et elles vont dire : « Plus tard, quand ce sera déjà le moment, quand ce sera proche, je sors vers l'endroit et alors je vais arriver au moment exact. » Mais avant que ce moment arrive, le jour de la Pentecôte et l'heure exacte, ils devaient être des jours plus tôt en train de se préparer devant Dieu, de mettre les choses en ordre, et être en accord, ensemble et d'un commun accord. Avec Dieu, c'est comme ça.

C'est comme, aussi, quand on annonce que l'activité, le service, va avoir lieu à une certaine heure ; certains disent : « Alors, je vais arriver au moment exact. » Si vous avez un problème sur le chemin, vous n'allez pas arriver au moment exact ; et l'autre chose : même si vous arrivez au moment exact, vous êtes arrivé tard.

Comment ça vous êtes arrivé tard ? Parce que, avant de commencer, il y a une étape de préparation, où vous priez Dieu, où vous vous préparez spirituellement pour le moment de l'adoration de Dieu lors des cantiques, de la dévotion, et ensuite pour écouter la Parole de Dieu. C'est-à-dire qu'il y a un moment, un laps de temps, une antichambre, où il y a un recueillement spirituel de la personne avec Dieu, pour entrer ensuite dans le service de ce jour (que ce soit de nuit ou de jour).

## **LE JOUR DU FILS DE L'HOMME ET LES ŒUVRES QU'IL FERA À SA VENUE**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 23 août 2015*

*Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivie*

L'une des œuvres que le Fils de l'Homme fera au Dernier Jour sera que, à travers lui, Dieu par Son Esprit, le Saint-Esprit, sonnera de la Dernière Trompette ; cette Trompette Retentissante que les croyants en Christ écouteront pour obtenir la foi pour être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

Ce sera la Trompette pour obtenir notre rédemption physique, l'immortalité. Et ce sera le Dernier Message de Dieu, le parlant à Son Église, pour nous donner la foi pour notre transformation.

Dieu se manifestera aussi dans toute Sa plénitude en ce temps de la fin, dans Son peuple de la Nouvelle Alliance, qui est Son Église, les croyants en Christ du Dernier Jour.

Et cette manifestation sera aussi réalisée dans une Grande Tente Cathédrale qui a été montrée au révérend William Branham, lequel était l'Élie de son temps, dans la quatrième manifestation du ministère d'Élie.

Cette pleine manifestation de Dieu au Dernier Jour, dans une Grande Tente Cathédrale, sera ce qui mènera l'Église au plus haut niveau de foi ; à tel point qu'ils obtiendront la foi pour être transformés

et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau.

Et tout cela est dans le Programme Divin correspondant à la Venue du Fils de l'Homme avec Ses Anges. Ce dont, pour l'instant, il ne convient pas trop expliquer, pour qu'il ne sorte pas d'imitateurs en train d'essayer d'interrompre le Programme de Dieu.

Que fera le Fils de l'Homme au Dernier Jour ? Il accomplira..., Il travaillera et accomplira ce que Dieu a promis pour le temps de la fin ; c'est-à-dire que Dieu, à travers cette manifestation du Fils de l'Homme, accomplira ce qui est promis pour ce temps de la fin.

## **UNE BRÈCHE DE VINGT ANS**

*Dr. William Soto Santiago*

*Dimanche 17 mars 1985*

*Cayey, Porto Rico*

(Tome 47, p. 50)

<sup>[203.]</sup> ... le messenger du Seigneur Jésus-Christ pour ce temps de la fin ; bien qu'il ne soit pas le Seigneur Jésus-Christ, mais la Parole, le Logos sera incarné dans ce messenger.

<sup>204.</sup> C'est pourquoi il deviendra le vêtement du Seigneur Jésus-Christ, ainsi que saint Paul a été le vêtement du Seigneur Jésus-Christ pour le premier âge. Tout comme nous faisons, qui avons différents habits pour, chaque jour, en utiliser un différent, le Seigneur Jésus-Christ a eu sept vêtements, et même un huitième.

<sup>205.</sup> Pour le premier âge, Il a eu saint Paul, le premier vêtement du Seigneur Jésus-Christ pour l'âge de l'Église des Gentils ; ce jour, Il a été bien vêtu. Et saint Paul, étant le vêtement du Seigneur Jésus-Christ, allait si bien qu'il disait : « Dans ce vêtement, ce n'est pas moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi. » Et c'est ce que pouvait dire chacun des messagers de chaque âge de l'Église des Gentils.

<sup>206.</sup> Mais quand on arrive au huitième jour, au dimanche, pour ce jour, vous avez un vêtement pour un jour de fête ; c'est le jour où vous vous sentez le mieux, c'est un jour de fête, un jour de joie, un jour où vous allez vous réjouir, où vous allez aussi vous reposer des tâches du passé, de la semaine qui est déjà passée ; et une nouvelle semaine commence par ce premier jour de la semaine, qui est aussi le huitième jour.

<sup>207.</sup> Et, pour ce jour, là vous avez un vêtement de dimanche, un